

COMMUNIQUE :

EVENEMENTS EN MARTINIQUE ET EN GUADELOUPE

Le 07 décembre 2021

Après plusieurs jours de troubles particulièrement graves qui ont nécessité une mobilisation 24 heures sur 24 des différentes composantes des forces de sécurité intérieure dans des conditions extrêmement difficiles,

Le Bureau National de SYNERGIE-OFFICIERS tient à apporter son soutien absolu à TOUS les fonctionnaires qui, jour après jour, ont concouru sur place à préserver l'autorité de l'état malgré la persistance de ces très violentes émeutes.

UN NOUVELLE FOIS, LES POLICIERS SONT LES DERNIERS GARANTS DE LA PÉRENNITÉ DE LA SOUVERAINETÉ RÉPUBLICAINE SUR L'ENSEMBLE DU TERRITOIRE, FAISANT PREUVE D'UN DÉVOUEMENT ET D'UNE ABNÉGATION SANS FAILLE.

SYNERGIE-OFFICIERS reste vigilant et très attentif aux conditions de travail des officiers travaillant en Outre-Mer et nous sommes présents sans relâche auprès d'eux.

Nous connaissons les difficultés rencontrées dans la réalisation des missions au quotidien et nous nous efforçons à travers notre activité d'améliorer ces conditions de travail.

C'est pourquoi nous renouvelons notre demande d'engagement de renforts pérennes de policiers dans ces départements qui connaissent une activité exponentielle ces dernières années.

Nous les accompagnons également dans la réforme concernant la DTPN et ce notamment grâce à l'investissement de nos délégués départementaux que nous remercions.

SYNERGIE-OFFICIERS, LE SEUL SYNDICAT PRESENT POUR VOUS !

Le Bureau National
**SYNERGIE
OFFICIERS**

